

Am 11.9.1948 wurde auf der Wiese vor dem Vereinshaus bei „Blümchenkaffee“ und schwarzem Kuchen – damals ein Luxus – das 50-jährige Bestehen gefeiert.

Von diesem Zeitpunkt an gingen spürbare Impulse für ein neues Vereinsleben aus. Dem Vorstand gelang es, die Mitglieder immer stärker zu aktivieren und für freiwillige Leistungen beim weiteren Ausbau der Gartenanlage zu gewinnen. Im Stadtverband Leipzig machte unser Gartenverein zunehmend durch eigene Leistungen auf sich aufmerksam.

Davon war auch das 75-jährige Jubiläum geprägt. Ein Ausflug mit mehreren Omnibussen nach Kohren-Sahlis in das Lindenvorwerk war ein angemessenes Dankeschön des Vorstandes an die Mitglieder für die fleißige Arbeit bei der weiteren Gestaltung der Anlage.

Die vielen Werterhaltungsmaßnahmen, die in freiwilliger Arbeit durchgeführt wurden, sind nicht mit Geld auf zuwiegen.

Kleingartengruppe „Am Rosental“ Leipzig – Gohlis



Festfolge

1. Musikstück
2. Begrüßung
Gruppenvertrauensmann Gotthard Müller
3. Verlesung der Vereins-Chronik
4. Kaffeetafel
5. Frohliches Beisammensein

